

Dictée "Les coutumes"

Quand nous sommes dans un pays étranger, il est important de bien s'informer sur les traditions de cette partie du monde. Tous les voyageurs doivent beaucoup lire sur la nouvelle culture qu'ils découvriront. Par exemple, dans plusieurs pays africains, on ne peut pas refuser la nourriture qu'on nous offre. Les grandes familles, même si elles vivent dans des petites maisons, ouvrent généreusement leur porte aux étrangers. Elles sont parfois très pauvres, mais elles aiment accueillir les gens. Dans plusieurs pays asiatiques, les personnes se saluent en mettant leurs mains ensemble et elles font des signes de tête. De plus, les jeunes se montrent très respectueux avec les personnes plus âgées et ils ne les regardent pas dans les yeux. Les cultures sont bien différentes d'un pays à l'autre.